

Regierungsratsbeschluss

vom 27. September 2022

Nr. 2022/1495

Vernehmlassung zum Stand der Ausbauprogramme für die Bahninfrastruktur mit Änderungen an den Bundesbeschlüssen und zur Perspektive BAHN 2050 Schreiben an das Eidg. Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK, Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 22. Juni 2022 hat das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK den Kantonsregierungen den Bericht zum Stand der Ausbauprogramme für die Bahninfrastruktur mit Änderungen an den Bundesbeschlüssen und zur Perspektive BAHN 2050 zur Stellungnahme unterbreitet.

2. Beschluss

Auf Antrag des Bau- und Justizdepartementes wird die Stellungnahme an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Eidg. Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK vom 27. September 2022

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Amt für Verkehr und Tiefbau (kol, scd, som) (3)
Medien (elektronischer Versand durch STK Kommunikation)